

El Grupo ya piensa en el regreso a Segunda División

NATACIÓN

La formación femenina de la polideportiva sociedad gijonesa perdió la categoría el pasado fin de semana en Barcelona

CEÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. «Las chicas ya están echando números para ver que marcas tienen que hacer para retornar a Segunda División la próxima temporada», afirmaba ayer Pablo Álvarez, responsable de la sección de natación del Grupo Covadonga, tras regresar a Gijón con el sabor agri dulce de haber perdido la categoría, después de competir durante todo el fin de semana en la Copa de clubes disputada en Barcelona.

Una de las claves del descenso del equipo grupista estuvo en las ausencias, ya bien por compromisos académicos o por lesiones. No obstante el técnico gijonés se muestra orgulloso de la actuación de sus deportistas que «lucharon hasta el último momento por conseguir la permanencia, aunque sabían que era muy difícil o casi imposible».

Y es que la división de bronce de la natación es muy difícil, ya que «hay mucho nivel». «Siempre

hay algunas formaciones que se refuerzan con vistas a conseguir el ascenso a Primera. Luego quedan cuatro plazas para la permanencia y descienden seis de los doce equipos que integran la categoría», aclara Álvarez.

No obstante, los deportistas y el staff de preparadores se muestran optimistas ante la próxima temporada, ya que cuentan con una formación muy joven, que tienen mucho por mejorar y seguro que se emplearán a fondo para acreditar los registros que posibiliten el retorno a Segunda División. Para ello deberán realizar una preinscripción la próxima campaña y enviar la puntuación de las nadadoras, por lo que cuentan con la oportunidad de retornar a la categoría.

«Han conocido la Copa de clubes y quieren volver», reconocía Pablo Álvarez, al tiempo que comentó que «no están desilusionadas. Fueron a nadar y ha divertirse y lo hicieron muy bien».

Todos en el equipo de natación del Grupo Covadonga son conscientes de que ahora lo que toca es volver a los entrenamientos y seguir logrando mejores marcas personales para intentar, de nuevo, el ascenso a Segunda División. Esperan, además, que «la Copa se celebre en mejores fechas y que las lesiones nos permitan contar con todas las deportistas», afirma.

El Madrid y el Barça se evitan hasta la final de la Copa

BALONCESTO

Los blancos se enfrentarán en cuartos al Fuenlabrada y los azulgrana al Bilbao Basket

EFE

LA CORUÑA. El Barcelona Lassa se enfrentará al Bilbao Basket y el Real Madrid al Fuenlabrada en los cuartos de final de la Copa del Rey de baloncesto que se disputará del 18 al 21 de febrero en La Coruña. Los dos clubes han evitado cruzarse hasta la final, en el caso de que superen las dos eliminatorias anteriores de la competición.

El Palacio Municipal de María Pita acogió el sorteo, que resolvió también el enfrentamiento de cuartos entre el Valencia Basket, líder y el único equipo invicto de la Liga, y el Gran Canaria.

Además, el otro cabeza de serie en el bombo del sorteo, el Laboral Kutxa, se mediará al anfitrión, el Río Natura Monbus Obradoiro.

En semifinales, el vencedor de

la eliminatoria entre el Barcelona y el Bilbao se enfrentará al de la que disputan el Valencia y el Gran Canaria; mientras que el Real Madrid o el Fuenlabrada se mediarán al que supere la eliminatoria entre el Laboral Kutxa y el Río Natura Monbus Obradoiro.

El sorteo de cuartos de final contó con las manos inocentes del entrenador del Deportivo, Víctor Sánchez del Amo, y el jugador del equipo coruñés Lucas Pérez.

Por su parte, el alcalde de La Coruña, Xulio Ferreiro, y el de la Diputación coruñesa, Valentín González Formoso, se encargaron de sacar las bolas de los cruces del torneo en semifinales.

Las fechas y los horarios de cuartos de final serán establecidos por la televisión y, según la normativa de la ACB, el Valencia, primer clasificado, tendrá que jugar forzadamente el primer día de competición, el 18.

El presidente de la ACB, Francisco Roca, advirtió de que es una edición muy abierta: «Va a ser una Copa del Rey que va a aportar un enorme nivel competitivo y muchas sorpresas, va a ser una de las más abiertas de los últimos años».



Pellitero, ayer, en el entrenamiento del Juanfersa en el Palacio de Deportes. :: J. PAÑEDA

Pellitero lanza al Juanfersa

Con el récord de 16 goles marcados el sábado al Cisne, el gijonés vuelve a ser el referente ofensivo del equipo rojillo

BALONMANO

JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. David Pellitero atraviesa un momento dulce. Los 16 goles que logró el pasado sábado con el Juanfersa Comunicalia en Pontevedra ante el Cisne, todo un récord en un encuentro, revelan que ni mucho menos le pesan sus 35 años.

En la última jornada, el capitán del 'siete' rojillo se echó el equipo a la espalda, pero se quita protagonismo. «Me salió un buen partido y pude ayudar a mis compañeros, que es de lo que se trata, lo demás es pura anécdota. Creo que metí una vez los mismos tanto cuando era alevín».

Se da la curiosa circunstancia de que en su primera temporada en el club gijonés estuvo varias jornadas como máximo artillero de la categoría y ahora que el equipo aspira también a jugar por el ascenso como en aquel entonces vuelve a estar entre los mejores. «Son casualidades, pero ojalá volvamos a disputar un 'play off' como hace cuatro temporadas en Cangas y consigamos subir a Asobal otra vez como sucedió un año después», afirmó.

No obstante, reconoce que «siempre es reconfortante estar en buena forma para sumar en el equipo, pero al final lo que importa es que sigamos ganando partidos».

El jugador forjado en el Codema confiesa que «quizás antes me importaban más los goles para conseguir un buen contrato, pero ahora la situación es distinta: quiero disfrutar en el equipo de mi ciudad en lo que me queda como jugador de balonmano».

En este sentido, Pellitero, padre de dos hijos, explica que «hay días que trabajo un montón de horas y voy a entrenar luego con muchas ganas sin ningún tipo de problemas. No es como antes cuando estuve una década por equipos de la Liga Asobal y me dedicaba profesionalmente a ello».

El veterano extremo gijonés está feliz por su buen momento y por la marcha del equipo, «porque estamos jugando muy bien y en cada partido vamos a más». Y en cuanto al objetivo de jugar la fase de ascenso, marcado a principios de temporada, destaca que «parece que ese quinto puesto va a ser nuestro, es tantos peleando por ello y no creo

que se nos vaya a escapar. Ahora sacamos ya dos puntos a Ciudad Real y cuatro a Antequera».

Después de que Sergio Corelo tomara el relevo de Alberto Suárez, el Juanfersa Comunicalia experimentó una mejoría notable en todos los aspectos, «porque hemos asimilado muy bien lo que nos ha transmitido el nuevo entrenador y el equipo ha cogido pronto mucha confianza y moral. Nos vemos capaces de ganar a cualquiera».

El Juanfersa jugará el domingo en la cancha del Bordils gerundense y luego medirá su progresión el siguiente encuentro ante el líder Bidasoa en el Palacio. «Solo pensamos en ir partido a partido», aunque reconoce que el choque contra los vascos «será importante, pero lo bueno es que jugamos en casa, lo que en teoría nos da mayores opciones».

Pellitero cree que su equipo está en el buen camino y explica que la distancia con los cuatro primeros es grande, pero para él lo importante es «asegurar ese quinto puesto con el que vamos a luchar por estar otra vez en Asobal, que es lo que todos soñamos».

Maxi será duda para el partido del domingo en Bordils

J. L. C.

GIJÓN. Maxi será duda para el partido del domingo en la cancha del Bordils gerundense.

El jugador más importante en defensa del Juanfersa Comunicalia sufrió un duro golpe en la zona lumbar hacia la mitad de la primera parte en el encuentro del pasado sábado en Pontevedra contra el Cisne.

Así las cosas, el polivalente jugador ovetense se sometió ayer a una sesión de recuperación con el fisioterapeuta del equipo al margen de la plantilla, que realizó un entrenamiento físico en el gimnasio.

El preparador Sergio Corelo tiene previsto trabajar toda la semana hasta el sábado, día en el que el equipo viajará hacia Barcelona.

El conjunto gijonés prepara con intensidad el que será su segundo encuentro consecutivo fuera de casa. Se trata de una cancha complicada, con un rival que aprieta mucho ante su afición.

Gratos recuerdos

El Juanfersa Comunicalia tiene un grato recuerdo de Bordils, donde hace cinco temporadas consiguió su primer ascenso. El equipo dio el salto a la División de Honor Plata, con un equipo que lideraban por aquel entonces, entre otros, el portero Emilio, el lateral Pablo Fernández y el veterano Fermi.